



## FORMULARIO DE CONSENTIMIENTO DEL CLIENTE

El Escáner es una herramienta de medición que sirve para determinar si es necesario que una persona aumente la ingesta de determinados ingredientes dietéticos, más concretamente, carotenoides. La información derivada de la medición obtenida del Escáner ha de considerarse únicamente como una parte dentro de un enfoque general centrado en unas prácticas saludables, incluido el seguimiento regular de una determinada dieta, y no debería considerarse como un perfil nutricional completo.

Al firmar este formulario, usted da su consentimiento al tratamiento de los resultados de su escaneado, es decir, de su nivel de carotenoides, así como de la información adicional que usted envíe, que puede incluir datos suyos, como nombre, dirección de correo electrónico, género, altura y hábitos de consumo (los llamados "Datos Personales"). Nu Skin International Inc. procesará sus Datos Personales en sus oficinas centrales situadas en los Estados Unidos (75 West Center Street, Provo, Utah 84601, EE. UU.) en nombre del Operador del Escáner. Sus Datos Personales se procesan con la finalidad de proporcionarle los productos y servicios solicitados o con fines estadísticos y de investigación.

Nombre:	_____
Fecha:	_____
Firma:	_____

Usted es consciente de que Nu Skin International Inc. está situada fuera de la Unión Europea y, por tanto, acepta sus Datos Personales se transfieran a los Estados Unidos de América. Esta transferencia se basa en una decisión sobre su idoneidad y/o en las cláusulas de protección de datos según el estándar de la Unión Europea.

Nu Skin International Inc. utiliza redes de datos seguras y protegidas mediante cortafuegos y sistemas de protección de contraseñas estándares en el sector. Nu Skin también utiliza tecnología de Transport Layer Security (TLS) para proteger la transmisión de sus datos. El acceso a esta información solo se proporciona a personas autorizadas para su uso con una finalidad comercial legítima.

No conservaremos sus Datos Personales por más tiempo del necesario para su tratamiento a los efectos especificados.

Como interesado/a en materia de datos residente en la Unión Europea, tiene derecho a la solicitud, acceso, rectificación y restricción de sus Datos Personales, así como a restringir u objetar el tratamiento que les damos. Entre esos derechos se incluye la capacidad de consultar qué Datos Personales relacionados con usted tenemos en nuestros sistemas de información y comunicaciones; la capacidad de realizar correcciones en dichos Datos Personales; la capacidad de obtener información relativa a con quién podemos haber compartido esos Datos Personales; la capacidad de solicitar que borremos todos sus Datos Personales, y la capacidad de restringir la forma en que los tratamos.

En el plazo de un mes, responderemos a cualquier petición para ejercer sus derechos anteriores como interesado/a. Nos reservamos el derecho de ampliar ese período a dos meses más, si fuera necesario, teniendo en cuenta la complejidad y el número de las solicitudes que recibamos.

Asimismo, puede retirar su consentimiento a que realicemos el tratamiento de sus Datos Personales, sin incluir el tratamiento de los Datos Personales que se hubiera realizado exclusivamente bajo su consentimiento.

Si desea ejercer sus derechos, puede ponerse en contacto con Nu Skin International Inc. o con nuestro contacto para asuntos relacionados con privacidad:

Organización	Data Protection Officer
Nu Skin International, Inc. 75 West Center Street, Provo, 84601 Utah EE. UU. +1 (801) 345-1505 <a href="mailto:privacy@nuskin.com">privacy@nuskin.com</a>	75 West Center Street, Provo, 84601 Utah EE. UU. +1 (801) 345-1505 <a href="mailto:DPOoffice@nuskin.com">DPOoffice@nuskin.com</a>

Si desea realizar una queja contra nosotros, puede ponerse en contacto con su autoridad de control local. Si le resulta difícil localizar una autoridad de control, póngase en contacto con el delegado de protección de datos (consulte los datos de la tabla anterior) para que le ayude a contactar con alguna.